

Ressort: Entertainment

Rihannas Designer entwirft eigene Modelinie

New York, 29.08.2013, 07:44 Uhr

GDN - Adam Selman, Kostümdesigner von Popsängerin Rihanna, hat seine eigene Modelinie entworfen und wird sein Debüt auf der New York Fashion Week feiern. Wie das Magazin "Women's Wear Daily" berichtet, wolle der Designer nun auch Mode "für die Allgemeinheit" entwerfen.

Diese sei für Frühling und Sommer 2014 gedacht und werde auf der New York Fashion Week Anfang September präsentiert. Das Design sei "schwer inspiriert von Bademode, aber tragbar", hieß es. Selman selbst beschreibt die Mode als "sexy" und als Mischung aus Fantasie- und Sportkleidung. Selman ist der kreative Kopf hinter vielen gewagten Bühnenausfits Rihannas und hat während der bisher zweijährigen Zusammenarbeit auch schon an den eigenen Entwürfen der 25-jährigen Popdiva mitgearbeitet.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-20640/rihannas-designer-entwirft-eigene-modelinie.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com